

José Cárdenas

Todas las noticias; todas las voces

# Fitch degrada la calificación de deuda de Pemex

enero 30, 2019

La calificadora Fitch degradó de BBB+ a BBB- las calificaciones predeterminadas de emisoras en moneda local y extranjera a largo plazo de Petróleos Mexicanos (PEMEX), así como sus calificaciones a largo plazo a 'AA (mex)' de 'AAA (mex)

Fitch aplica las rebajas a cerca de 80 mil millones de notas pendientes y todas las emisiones a largo plazo en escala nacional.

Confirmó las calificaciones de corto plazo de PEMEX y todos los títulos de deuda con calificación nacional relacionados en 'F1 + (mex)'. Una lista completa de las acciones de calificación sigue al final de este comunicado de prensa.

El resultado de la degradación implicará, por ejemplo, que el crédito a Pemex se le va a encarecer y su impacto directo se determinará en el valor de los certificados que ha emitido Pemex.